

LOCAL | Educación

Alumnos de Baena, Priego de Córdoba y Cabra se examinan de la selectividad en el IES "Aguilar y Eslava"

Más de 4.000 alumnos lo hacen en 8 sedes repartidas por toda la provincia

José Moreno

Miércoles 20 de junio de 2012 - 11:48



Una vez finalizado el periodo de matrícula, un total de 3.968 alumnos se examinarán de las pruebas de acceso a la Universidad de Córdoba (UCO), unos exámenes que están convocados desde ayer y hasta el próximo viernes 22 de junio.

De estos cerca de 4.000 estudiantes, 273 (99 hombres y 174 mujeres) pertenecen a los ciclos formativos, mientras que 3.695 (1.642 hombres y 2.053 mujeres)

A todos ellos hay que sumarles los 206 inscritos solamente para realizar las pruebas específicas para subir nota, lo que eleva el número de participantes a esta prueba a algo más de 4.000.

Los exámenes de Comentario de Texto y Literatura II son los que abren la jornada de hoy a partir de las 08,30 horas.

En esta convocatoria se cuenta con 8 sedes, siendo una de ellas el IES "Aguilar y Eslava" de Cabra, en la que se examinan alumnos de Cabra, Baena y Priego de Córdoba.